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Imminente la fine del restauro di Ponte Marchetto 

L'ente pareu del Subasio fa il punto
 
ASSISI {v. a.} - Si apre con il punto sulla e la Soprintendenza per i Beni Architetto
situazione dei lavori e l'elenco degli im nici dell'Umbria. Tra le altre problemati- Future attività 
pegni presi per il futuro il nuovo anno 
dell'ente parco del monte Subasio, pre
sieduto da Mariano Borgognoni. Tra le 
opere che stanno giungendo al termine, 

. che di tipo logistico affrontate dall'ente, 
anche la grande presenza di cinghiali nel
la zona; accanto all'attività di monitorag
gio e di contenimento della specie svolta 

di valorizzazione 
della cultura 

del monte 
l'ente ricorda l'imminente fine dei lavori in modo costante, il Parco ha avviato an
di restauro di Ponte Marchetto; necessa che un servizio di pronto intervento per 
ria invece una revisione del progetto per dare l'opportunità agli agricoltori all'in Troppi i cinghiali 
l'opera inerente al Ponte dei Galli, visto terno dell'area protetta di richiedere aiu Iniziata un'attività 
che in zona sono state rinvenute muratu to nell'opera di contenimento e per limi di monitoraggio 
re a livello dell'alveo del fiume Tescio tare i danni alle coltivazioni. Grandi pro e di contenimento 
nonché dell'originaria quota di calpestìo. spettive anche dal punto di vista della 
Si è resa quindi necessaria una riunione diffusione di una cultura volta a favorire si tiene in particolare modo - sottolinea 
in cantiere alla presell7.:1. dei funzionari conoscenza e consapevolezza delle ric infatti l'ente  è quello relativo alla realiz
della Comunità Montana monte Subasio chezze del monte; "Un progetto al quale zazione presso l'edificio di Torgiovannet

to di un centro divulgativo di informazio
ne edi una sala polivalente per la valoriz
zazione delle risorse ambientali, naturali, 

A Torgiovannetto 
una sala polivalente 
per le tradizioni locali 

culturali e storico-artistiche, nonché per 
la promozione di attività produttive, agri
cole e artigianali, fortemente connesse 
alle tradizioni locali, che costituiscono 

. un indubbio veicolo di rafforzamento del
le identità del territorio e di qualificazio
ne dell'immagine del Parco". 
Il centro si affiancherebbe al già funzio
nante laboratorio ecologico di Geopale
ontologia, che ospita una mostra perma
nente di geologia e paleontologia ad alto 
valore didattico, e alla fase conclusiva 
della prima tappa del percorso dell'Agen
da 21 Locale del Parco, "Un percorso di 
sostenibilità per il parco del Monte Suba
sio". 

Tutto a pochi metri dalla piazza, con pesanti ricadute igieniche 

Sporco edegrado aCastelnuovo
 
ncampo da tennis mmai ècome una discarica
 

ASSISI - Castelnuovo: una frazione
 
non proprio dimenticata dal capoluo

go assisano, ma sulla quale i cittadini
 
credono che ci sia ancora tanto da
 
lavorare.
 
Il problema più evidente del paese
 
sono le strade asfaltate, sconnesse e
 
piene di buche a causa delle perdite
 
d'acqua degli impianti idrici sotterra

nei che attendono di essere riqualifi

cati, e il campo da tennis che si trova
 
a poche decine di metri dalla piazza
 
centrale, divenuto da tempo ricettaco

lo di rifiuti scomodi e luogo poco rac

comandabile.
 
Questo per non parlare poi dell'inte

grazione a livello sociale ancora tutta
 
da iniziare tra cittadini extra comuni

tari e autoctoni, aspetto che emerge
 
anche esteticamente in tutta la sua
 
problematicità all' interno del castel

lo, dove risiedono molti stranieri e di
 
fronte al quale spesso posteggiano ca

mion di proprietà degli autotrasporta

tori.
 
Insomma, attualmente il paesaggio ca

stelnovese è molto distante dal dise

gno che lo studio Menichelli ha pre-


Internet 
sconlDlessa 

vincente 
BASTIA UMBRA - La città in 
wireless? I cittadini fremono all' 
idea di avere una copertura inter
net, ma in fervida attesa sono an
che gli affittuari dei locali da uffi
cio, che potranno vantare un nuo
vo confort da offrire a chi volesse 
aprire una qualsiasi attività. Sì, 
perché, oggi come oggi, Bastia 
Umbra sarebbe uno dei primi co
muni in zona a offrire la comodi
tà di avere internet a portata di 
mano, senza cavi o abbonamenti 
da scegliere con difficoltà. 'lUtti 
potranno accedere ai siti istituzio
nali gratuitàmente e avere il resto 
tramite il pagamento di un cano
ne ancora da stabilire; cosa si at
tende per attivare il tutto? Che 
l'amministrazione comunale indi
vidui la ditta vincitrice del bando 
che è già stato pubblicato a cura 
degli uffici iDformatici del como
De. 

zio La rete che proteggeva l'ingresso al 
campo si è rotta, consentendo achiun
que di varcarne la soglia, e il suolo al 
suo interno si presenta pieno di vetri 
rotti, botUglie di plastica, incarti· di 
preservativi e materiale di altro gene
re in decomposizione. 
Altri rifiuti si trovano all'esterno della 
rete, compresi materiali da arredo ba
gno oramai dimessi; si potrebbe quin
di quasi parlare di discarica abusiva. 
Allo scenario di degrado si aggiunge 
inoltre il container, che era adibito ai 
locali spogliatoio, in completo abban
dono e le gradinate di metallo oramai 
piene di ruggine. 
Il tutto, oltre a non presentare un'im
magine gradevole, rappresenta un luoPanorama inquietante Ecco il cosiddetto "campo da tennis" 
go di pericolo, soprattutto per i mino

sentato al concorso "Idee Progetto cittadinanza castelnovese, che per ora ri che si ritrovano a due passi dalla 
2007" bandito dall'amministrazione deve fare i conti con situazioni che piazza un luogo sinistro e pieno di 
comunale, elaborato proprio per la ri- spesso sfiorano il degrado. rischi. 
qualificazione generale della frazione. Non troppo tempo fa proprio la popo- La cittadinanza, ancora una volta, re
L'idea vincitrice, cui hanno studiato lazione aveva segnalato in modo parti- sta in attesa di interventi risolutori e 
un team di ingegneri, architetti e geo- colare lo stato in cui era ridotto il si auspica di poter davverg godere a 
metri, prevede un nuovo arredo urba- campo da tennis che si trova in via breve di un restyling funzionale del 
no, ricco di nuova illuminazione e . del Campaccio; a distanza di tempo la centro urbano. 
spazi verdi; una vera speranza per la situazione non è affatto cambiata, an- Alberta Gattucci 

La BefanaJ!Or!erà calze edolci 

TUttI in attesa
 
dei Re Magi
 
dopo le feste
 
per il Natale
 

BASTIA UMBRA {a.g.} - Con la tombolata di 
questa sera si concludono le manifestazioni 
legate alla celebrazione della Natività e si inau
gura ufficialmente l'attesa della Befana. 
A festeggiare ancora il Natale con cartelle e 
numeri saranno gli abitanti della frazione di 
Ospedalicchio, che, alle ore 21, si riuniranno 
presso il centro sociale per una tombolata di 
beneficenza. Poi tutto inizierà a parlare dei Re 
Magi e della dolce vecchietta che porta calze 
ripiene di dolciumi ai bambini buoni. 
n5 gennaio si annuncia una giornata ricca di 
appuntamenti di grande coinvolgimento per 
grandi e piccini: alle 15, nei locali del ceobo 
sociale XXV Aprile, come anche presso il cen
tro di San Michele, si aspetta la Befana intratte
nuti da animatori, mentre alle 16,30 sarà la 
voltadel,ç~Bmolo, doVe l'as- ' 
sessorato ai servizi ~ aqullo alla. I 

cultura eai servizi comunali del Telefono d'Ar
gento e dell'Università Libera proporranno va
ri tipi di intrattenimento nell'attesa dell'Epifa
nia. 
Anche la sera del 5si annuncia ricca di diverti
menti di vario genere: l'attesa della vecchietta 
con scopa e sacco di calze avrà luogo alle 
20,30, presso il centro sociale di Campiglione, 
e alle 21, nei locali del centro sociale di XXV 
Aprile. Il giorno dell'Epifania metterà in luce 
invece l'aspetto pii) legato al senso religioso 
della festa: alle ore 17 avrà luogo la premiazio
ne della trentunesima edizione del concorso 
presepiale presso la chiesa parrocchiale di San 
Michele. 
Alle ore 18la Befana arriverà presso il centro 
sociale della frazione di Ospedalicchio per far 
sorridere ancora, con il suo incedere da vec' 
chietta un po' malandata ma anche con la sua 
grande simpatia, che è pronta a far sorridere i 
bimbi di ogni et~. 

MetteJft in sicurezza laprovindale, costo 200mila euro 
Una super rotatoria
 

a Passaggio di Bettona
 
BETTONA {a.g.} - Una rotatoria da 200mila euro per mettere in 
sicurezza la strada provinciale perugina all'altezza della villa del Bocca
glione, presso la frazione di Passaggio di Bettona. 
Finalmente l'amministrazione comunale ha trovato un accordo con la 
Provincia di Perugia per eliminare la pericolosità dell'incrocio che, con 
la frequenza di una volta a settimana, è sempre stato teatro di gravi 
incidenti. La rotatoria di nuova realizzazione regolerà il traffico prove
niente dalla zona industriale e dal centro abitato, dando finalmente 
risposta a un argomento più volte dibattuto sia in consiglio comunale 
che in quello provinciale. 
Esprime quindi soddisfazione l'amministrazione comunale, ricordando 
come il progetto della realizzazione della rotatoria fosse uno dei tanti 
contenuti all'interno del programma elettorale. "Abbiamo sottoposto il 
progetto di messa in sicurezza dell'incrocio, attraverso la realizzazione 
di una rotonda, all'attenzione della Provincia nel corso di un recente 
incontro" spiega l'assessore ai lavori pubblici Valerio Bazzoffia "la 
Provincia, preso atto della bontà del progetto e dell'alta pericolosità 
dell'incrocio, si è impegnata a stanziare 170.000 euro per la realizzazio
ne dell'intervento, soldi che, in un primo momento, dovevano essere 
destinati al rifacimento delle sponde lignee del ponte sul Sembro. I 
30.000 euro che mancano all'intera copertura delle spese per la realizza
zio:ne della rotatoria li aggiungerà il nostro comune". Perché la rotatoria 
prima del ponte? "La sicurezza prima dell'estetica" ha dichiarato il 
IiDdIcoLlmberto MaramtoDini.;,

"Lavorerò per la cittadinanza in totale serenità" 

Ricci, i propositi del nuovo anno
 
ASSISI {v.a.} - Un nuovo anno 
volto a lavorare per la cittadinan
za. Tralasciando, per quanto pos
sibile, polemiche e altro. 
E' quanto promette il sindaco 
Claudio Ricci, che ha annuncia
to per il 2008 il proposito di dedi
care "tutto il tempo per risolvere 
i problemi dei cittadini più che 
rispondere alle polemiche politi
che". 
"In questi giorni di fine anno ab
biamo letto - commenta il primo 
cittadino -sia sul blog della Mon
golfiera che da parte del Pd Petti
rossi, critiche di ogni tipo e gene
re, alcune delle quali incompren
sibili li termini sarebbero altri)". 
Il sindaco si riferisce in particola
re alla polemica innescata in me
rito all'Eco del Subasio, la pub
blicazione comunale semestrale. 

. "La nuova edizione de l'Eco del 
. Subasio,distribuita a tutte leta-

Sindaco Claudio Ricci 

miglie e le attività del territorio 
dice Ricci - 'racconta', senza 
mai fare citazioni politiche opar
titiche, solo le opere in corso, i 
progettiftumziati e le iDi7.iaIM 
.. iIIIti .... fIa ali CIIIIID. 

turismo, economia, attività inter
nazionali, sociale, scuola, sport, 
sicurezza e sanità. Credo che sia 
doveroso, da parte del Comune, 
fare il resoconto, 'solo tecnico'. 
ai cittadini, su CJ.uanto è stato fat
to". Intanto, il sIlldaco mette in 
forma scritta alcuni propositi 
per il 2008, con l'obiettivo prin
cipale di fare di più per le frazio

·ni. 
"Per quanto attiene al 2008 - af
ferma infatti il primo cittadino 
della città Serafica -oltre alle tan
te opere e iniziative che interesse
ranno Assisi e Santa Maria degli 
Angeli, vorremmo completare 
l'opera di miglioramento delle 
frazioni, già in atto, con l'avvio 
della riqualificazione delle zone 
centrali e delle piazze dei paesi. 
già finanziata, per il primo stral
cio, con una cifra di oltre 6OOmi
laeuro~ 


